

Salon Automechanika de Francfort - BM CatalySTS présente sa gamme élargie de filtres à particules essence (GPF)

BM CatalySTS, premier producteur européen de produits de contrôle des émissions pour le marché des pièces de rechange automobiles, a fait forte impression à Automechanika Francfort, qui s'est tenu du 10 au 14 septembre. L'entreprise a présenté ses dernières innovations, notamment sa gamme de filtres à particules pour essence (GPF), renforçant ainsi son engagement à répondre aux demandes en constante évolution du marché du contrôle des émissions.

L'introduction des GPF souligne la volonté de BM CatalySTS de s'assurer que les véhicules respectent les normes strictes en matière d'émissions, afin de répondre aux besoins d'un paysage automobile en constante évolution.

La gamme GPF s'est récemment élargie pour inclure 56 équipements Euro 6. Cela permettra de répondre aux besoins de près de deux millions de véhicules supplémentaires, rendant ainsi les solutions de contrôle des émissions de haute qualité plus accessibles aux techniciens et aux distributeurs.

Un GPF, également connu sous le nom de filtre à particules d'essence (PPF) ou de filtre à particules d'Otto (OPF), est un dispositif de contrôle des émissions conçu pour réduire les émissions de particules des moteurs à injection directe d'essence (GDI).

Les GPF utilisent une structure alvéolaire en céramique pour filtrer efficacement les particules fines et assurer la conformité aux normes d'émissions, en convertissant les substances nocives présentes dans les gaz d'échappement en émissions moins nocives, notamment dans le cadre des réglementations sur les émissions en conditions réelles de conduite (RDE).

Mark Blinston, directeur commercial chez BM CatalySTS, a déclaré : « L'introduction de nos filtres à particules pour essence reflète notre engagement à être leader sur le marché avec des solutions avancées qui répondent aux besoins de l'industrie automobile d'aujourd'hui et qui prennent en compte les complexités des systèmes modernes d'émissions à chaud. »

« Le salon a offert une excellente occasion d'entrer en contact avec des partenaires actuels et potentiels au niveau international et de démontrer comment notre gamme

de produits élargie peut les aider sur le marché en pleine évolution du contrôle des émissions. »

Avec 108 000 visiteurs venus de 172 pays, Automechanika Frankfurt 2024 a réaffirmé son statut de principal salon international de l'industrie automobile. Plus de 4 200 entreprises ont présenté des produits et des innovations de pointe. L'événement a été un énorme succès pour BM Catalysts, lui permettant de nouer des contacts avec des partenaires mondiaux et de présenter ses solutions de contrôle des émissions.

Alors que la demande de produits de contrôle des émissions augmente, les visiteurs ont eu l'occasion d'en savoir plus sur l'avenir des technologies de contrôle des émissions grâce à l'équipe d'experts de BM Catalysts. Notre équipe a présenté les solutions disponibles et notre vaste gamme de produits.

Pour plus d'informations sur BM Catalysts et ses produits, consultez le [site Web de BM Catalysts](#).

FIN